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Toda la información del distrito:

Declaraciones del intendente en LT29: FREYRE: “DEBEMOS TRABAJAR
CON TODOS Y PARA TODOS”

El intendente José Freyre, en diálogo con LT29, instó a una convivencia armónica entre los
distintos sectores políticos, en el contexto de la campaña preelectoral, e invitó a que temas
neurálgicos como la situación hídrica en la región sean debatidos para lograr soluciones de
fondo.  “A veces da la sensación que ciertos temas se plantean para que no hablemos de las
cuestiones de fondo, como la situación hídrica. Y yo quiero hablar de este tema. Los
venadenses hicimos un gran esfuerzo para traer gas a la ciudad. Muchos dirigentes fuimos a
hacer gestiones, de distintos sectores. Es importante el control (entre poderes), pero la
campaña debe ser para hablar de los temas que hay que hablar, y para que trabajemos juntos”,
aseveró.
Tras repasar las demandas pendientes, y los desafíos, aseguró que “es parte de nuestra
responsabilidad aportar a la racionalidad y darle respuestas a la gente, porque la gente quiere
que le resuelvan los problemas, sin importarle de qué partido político son los dirigentes”.
Freyre subrayó que los grandes logros se obtuvieron con una amplia representatividad
sectorial, con funcionarios y legisladores. “Así logramos cosas como el Juzgado Federal, un
paso muy importante, y viajamos con Carlos Díaz Vélez (presidente del Concejo) al Banco
Municipal de Rosario para gestionar un fondo para hacer obras públicas”, remarcó.
Con este espíritu, el intendente abordará con el gobernador provincial Miguel Lifschitz una
amplia agenda, durante su visita del lunes a Venado. Y adelantó que junto al diputado nacional
Ricardo Spinozzi, viajará el próximo miércoles a CABA a efectos de resolver la ejecución de la
obra de gas, por 190 millones de pesos, tras el visto bueno de la prestataria Litoral Gas, que
permitirá la ampliación de conexiones domiciliarias y abastecimiento para la industria.
“Entre varios logramos algo tan importante como que la ciudad tenga gas. Debemos trabajar
entre todos y para todos”, enfatizó.
Disertación a cargo de Joan Puigdomenech:
CONVIVENCIA CON LOS ANIMALES EN EL MEDIO AMBIENTE URBANO
Los miembros de Rotary Club Venado Tuerto (RCVT), cumpliendo con sus propósitos de
prestar servicios en su comunidad, promover elevadas normas de ética en todas las
ocupaciones y contribuir a fomentar la buena voluntad y paz del mundo, invitan a la exposición
sobre “Convivencia respetuosa con los animales en el medio ambiente urbano, que se realizará
en la Casa de la Amistad, Av. Casey 42, el miércoles 2 de agosto a las 21.
Será disertante Joan Puigdomenech, doctor en Ciencias Físicas; regidor de Medio Ambiente y
Participación Ciudadana del Municipio de Sant Cugat del Vallès (Catalunya, España); profesor
titular de la Escuela de Arquitectura del Vallès, Universidad Politécnica de Catalunya (UPC);
decano de la Escuela de Arquitectura del Vallès (2005-2011).
Temática:
En el  medio ambiente urbano trabajamos con el objetivo de lograr la armonía entre las
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personas, entre las personas y el entorno, y también entre  las personas y los animales que
conviven con nosotros.
En el espacio público ¿cuál es el equilibrio entre los ciudadanos que conviven con animales y
los ciudadanos que, aunque no convivan con ellos, los respetan? ¿Cuál es el trato justo que los
animales esperan de nosotros?
Mediante algunos ejemplos extraídos de Sant Cugat del Vallès (Catalunya), se verá cómo
desde la gestión de la ciudad se puede influir decisivamente en la organización de la
convivencia respetuosa de la comunidad y los animales de la que forman parte.
La disertación se desarrollará en el marco de la reunión semanal de RCVT, con servicio de
cena (costo: 300 pesos por persona.
Confirmar asistencia hasta el lunes 31 de julio, a los teléfonos (54) 3462 430480- 607829-
660570.
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